
Protokoll:

Der Vorsitzende verweist auf die Vorlage und begrüßt Herrn Heinen und Frau Clemens (Amt 65,

Zentrales Gebäudemanagement), welche für Fragen seitens der Ausschussmitglieder zur Verfügung

stehen.

RM Sauer erkundigt nach dem aktuellen Stand der Nr.7 (Statusbericht investiv, Grundschule As-

terstein, Raumerweiterung). Herr Heinen erläutert, dass die Umsetzung in den kommenden Wochen

startet.

RM Bourry erkundigt sich nach dem Sachstand der Nr. 16 (Statusbericht konsumtiv, FÖS Hans-Zulliger-

Schule, Brandschutzsanierung) und fragt in welchem Umfang die Sanierung stattfindet. Herr Heinen

erläutert die massive Behebung von umfangreichen Brandschutzmängeln.

AM Wilberg erkundigt sich nach dem Sachstand der Nr. 9 (Statusbericht investiv, Grundschule

Metternich-Oberdorf, Fluchttreppe) und erkundigt sich nach der Fertigstellung. Herr Heinen erläu-tert,

dass die neue Fluchttreppe ungefähr die selbe Größe sowie Umfang vorweisen wird. Aufgrund

Sicherheitsvorschriften ist die Umsetzung des Neubaus der Fluchttreppe sehr aufwands-stark.

AMWalter erkundigt sich nach dem Baufortschritt der Kita in der Goldgrube. Herr Heinen erläutert den

aktuellen Stand sowie die Vorteile der hybriden Bauweise. Das erstellte Fundament ist bereits fertig.

Momentan werden die Einzelteile für den Rohbau industriell produziert und dann am Aufstellungsort

verarbeitet.

AM Gans erkundigt sich nach dem aktuellen Stand der Renovierungsarbeiten an der Pestalozzi-

Grundschule. Herr Heinen erläutert, dass momentan auf Gutachten seitens der Versicherungen

gewartet wird.


